

ESTAIMPUIS

Conférence sur l'islam

Daniel Senesael, député-bourgmestre d'Estaimpuis, organise le 20 mars à 18h une conférence-débat sur la situation de l'islam en Belgique. Cet événement sera l'occasion d'aborder les différentes questions que la méconnaissance de cette religion a tendance à soulever parmi nos concitoyens. Guy Harpigny, évêque de Tournai et fin connaisseur de l'islam sera invité afin de débattre sur le sujet. Seront ainsi abordés, les différences mais également les points communs qui existent entre le christianisme et l'islam tout comme des pistes de réflexion sur la question du mieux vivre ensemble.

La conférence se déroulera au Château de Bourgogne. L'entrée à la conférence est gratuite et également ouverte à tous. Informations au 056/48.13.45 ■